
令和４年度第１回「多摩市安全安心まちづくり推進協議会」書面開催結果 

 

【議事案件】 

１ 新委員２名の紹介 

・多摩稲城防犯協会 

・公立小学校会 

   

2 令和４年度防犯パレードの開催について 

  

開催したほうがよい  ９件 

感染拡大状況を見ながら規模縮小などの検討を行うべき 

開催可能なイベントは感染症対策を取りながら実施し、市民の防犯意識高揚につなげていきたい 

防犯意識を深めるために重要なので開催の方向で進めて、感染状況を見極めて判断 

屋外であるため実施可能と思われる 

防犯活動を実施している団体の意気込みを PRするうえでも重要 

 

開催してもよい  １件 

現在の状況であれば開催で拡大するようであれば控える 

 

開催するべきではない  ４件 

現時点で状況が不確定のため 

もう少し様子をみたほうがよい 

まだ状況が分からないため無理して開催しなくてもよいのではないか 

 

どちらでもない  １件 

現時点で状況が不確定のため、基本的には実施で計画し、中止の判断を行うタイミングを検討 

 

 

※皆様からのご意見を踏まえ開催の方向で進めて、新型コロナウイルス感染症拡大防止に配慮しな

がら演奏会とも相談し、形を変えて行うようよう市では検討をします。 

 

３ 今後のスケジュール 

 

 ・ 令和４年度第 1回推進協議会  6月 

 ・ 令和４年度第２回推進協議会  10月 

 ・ 令和４年度第３回推進協議会  2月 

 

 

４ その他 

 【要望・意見等】 

・状況次第ではあるが、対面やWeb会議を含めたハイブリッドでもよいのではないか 

・新型コロナウイルスのリモートの開催でもよいのではないか 

・そろそろ対面開催を考えてみてはいかがでしょうか 

 

 

 


